



Pièces	5 Pièces
Superficie	105 m²
Référence	14795798
Prix	504 000 €

Lourmarin

Maison à vendre (84160)

Cette maison de hameau à rénover est nichée dans un lieu unique du village prisé de Lourmarin. Les restaurants, les boutiques, le marché hebdomadaire sont accessibles à pied et avec la gare TGV d'Aix-en-Provence à uniquement 30 minutes en voiture, cette maison est le parfait pied-à-terre dans le sud Luberon. Je découvre 105 m² habitables aux volumes généreux, les fenêtres des deux belles pièces à vivre au premier étage s'ouvrent avec des vues sur le hameau, le village et son château. Un coin cuisine, une salle d'eau et un WC séparé se trouvent sur cet étage, qui est aujourd'hui aménagé en ...

This hamlet house to renovate is nestled in a unique location in the popular village of Lourmarin. Restaurants, shops, the weekly market are within walking distance and with the Aix-en-Provence TGV station just 30 minutes away by car, this house is the perfect pied-à-terre in the south Luberon. I discover 105 m² of living space with generous volumes, the windows of the two beautiful living rooms on the first floor open with views of the hamlet, the village and its castle. A kitchen area, a bathroom and a separate toilet are located on this floor, which has now been converted into an ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Tardy
IMMOBILIER

Tardy
IMMOBILIER

www.maisonsetappartements.fr

Tardy
IMMOBILIER